

## Kampanyekan Anti Korupsi, UMM Putar Film KPK

Kamis, 31-05-2012

**Malang-** Lebih dari 300 peserta dari kalangan siswa SMA hingga Perguruan Tinggi se-Malang raya mengikuti Roadshow dan Seminar Nasional Anti Korupsi serta Pemutaran dan Bedah film “Kita VS Korupsi” (KvK) di ruang teater UMM Dome, Selasa (29/05). Acara diselenggarakan BEM Fakultas Hukum (FH) bekerjasama dengan Transparency Internasional Indonesia dan Komisi Pemberantasan Korupsi (KPK).

Dekan FH, Sidik SH MH, mengungkapkan roadshow dan seminar ini merupakan ajang bagi para generasi muda untuk dapat mencegah dan mengurangi kasus korupsi. “Film yang disuguhkan tanpa kita sadari merupakan representasi fragmen dari kehidupan kita saat ini,” katanya. Dia juga menekankan kepada para mahasiswa untuk dapat menanamkan nilai-nilai kejujuran sejak dini, karena nantinya akan berefek ke masa depan.

“Film KvK diproduksi oleh KPK diharapkan dapat menggugah kesadaran murni tentang kerusakan akibat korupsi yang saat ini makin merebak,” kata bagian pendidikan KPK, Yudi Purnomo Harahap.

Dia juga mengakui, keempat film yang diproduksi bukan maksud untuk menggurui tetapi hanya ingin menyadarkan kepada kita untuk peka terhadap apa yang terjadi disekitar yang dituangkan oleh para pelaku seni melalui media film. “Seandainya saja tayangan yang sering kita tonton dapat merepresentasikan tentang sosial, mungkin dapat mengurangi penyimpangan yang ada,” pungkasnya.

Ketua pelaksana Fendy juga berharap sama. “Dengan mengikuti worksop ini, saya berharap peserta dapat aktif ikut serta dalam memberantas korupsi, dan jangan hanya terpaku pada korupsi yang berkembang dipusat pemerintahan saja tetapi juga terhadap kasus yang tanpa kita sadari berada disekitar kita,” ungkap Fendi.

Rangkaian keempat film pendek yang sudah disaksikan para mahasiswa ini adalah Selamat Siang Risa!, Aku Padamu, Psssttt,,,Jangan Bilang Siapa-Siapa dan Rumah Perkarya. Film ini juga dibintangi oleh artis-artis papan atas, seperti Nicholas Saputra, Revalina S, Temat, Ringgo Agus Rahman, Tora Sudiro, Dominique Diyose, Ranggani Puspandya, Teungku Rifnu Wikana dan Medina Kamil.(umm.ac.id) (mac)